

# La RIAAM pide el reconocimiento a su trabajo en pro del movimiento asociativo

**LA COMISIÓN** Permanente de la Red Iberoamericana de Asociaciones de Adultos Mayores (RIAAM) se reunió en Lisboa en los primeros días del mes de junio, coincidiendo con la VI Conferencia de RIICOTEC, en la que sus miembros participaron como observadores y a la que solicitaron apoyo institucional y financiero.

La Permanente de esta Red reclamó asimismo

el reconocimiento de su trabajo para desarrollar y vertebrar el movimiento asociativo de los adultos mayores en todos los países de Iberoamérica y, por tanto, su participación tanto en las actividades preparatorias como en los grupos de trabajo de la II Asamblea Mundial sobre Envejecimiento. Petición ésta también presentada a las Naciones Unidas.

En la reunión se trataron también otros asuntos como:

**1** La elaboración de proyectos de las Redes Nacionales, enviados a la Secretaría de Relaciones Internacionales, que ostentan las asociaciones españolas, para la búsqueda de vías de financiación. A pesar de no contar



La Comisión Permanente de la RIAAM se reunió en Lisboa coincidiendo con la VI Conferencia.

aún con estos apoyos, se propuso la elaboración de investigaciones diagnósticas y/o utilización de los datos con los que se cuenta para su mejor uso y disseminación de resultados, pudiendo esto dar como resultado la elaboración de proyectos y acciones regionales con visión de genero.

**2** La realización de la III Asamblea de la RIAAM, que tendrá

como tema central: la discusión de la política, visión y misión de la Red y la elaboración/ratificación de un documento que contendrá la posición de la RIAAM en torno a la Asamblea 2002 y será entregada a las Naciones Unidas. Se celebrará en la República Dominicana del 10 al 14 de diciembre de 2001.

**3** La importancia de proliferar los encuentros nacionales locales para el fortalecimiento de las redes, principalmente en la discusión y posicionamiento ante la política social. Destaca, en ese sentido, la trascendencia que para las propias Redes Nacionales tiene la realización de encuentros financiados por las propias personas mayores, partiendo de iniciativas locales.

## RIICOTEC VI CONFERENCIA DE RIICOTEC

### Apoyo a la RIAAM

**EL PLENARIO DE RIICOTEC**, por acuerdo unánime de todos los asistentes, aprobó incorporar a las resoluciones de la VI Conferencia la declaración presentada por la Comisión Permanente de la Red Iberoamericana de Asociaciones de Adultos Mayores (RIAAM), reunida en Lisboa en las mismas fechas, en la que solicita a los delegados gubernamentales lo siguiente:

**1** El apoyo y la coordinación institucional que permita el logro de objetivos comunes en aras a conseguir una mejor calidad de vida para las personas mayores.

**2** Ser considerados interlocutores válidos en los diseños y acciones que nuestros gobiernos ejecuten.

**3** Que validen los aportes que como RIAAM, organización representativa de mayores en veintidós países iberoamericanos, alcancen para ejecutar las políticas sociales que nuestros gobiernos tienen establecidos.